



Volkswagen und Art on Ice – auch 2016 eine traumhafte Partnerschaft

Nach dem 20-jährigen Jubiläum im letzten Jahr präsentiert sich Art on Ice 2016 mit einem neuen Gesamtlook und hält für die Zuschauer einige Überraschungen bereit. Neben den internationalen Künstlern und atemberaubenden Shows steht dabei der Passat GTE, der erste Passat mit Plug-In-Hybrid-Antrieb, im Mittelpunkt. Wie die Sportler verbindet auch er Schnelligkeit, Ausdauer und Agilität. Volkswagen lebt auch dieses Jahr die Leidenschaft für dieses Spektakel und unterstützt den Anlass als Hauptsponsor.

Neben Publikumsliebling Stéphane Lambiel sind Stars wie der aktuelle Weltmeister Javier Fernandez, die Eistanz-Weltmeister Gabriella Papadakis & Guillaume Cizeron sowie der dreifache Weltmeister und Einzel-Olympiasieger Evgeni Plushenko dabei. Für beste musikalische Unterhaltung sorgen The Jacksons - die vier Brüder des King of Pop Michael Jackson -, Jessie J und auch der Swiss Music Awards Gewinner James Gruntz.

Volkswagen setzt auf Strom

Volkswagen setzt sich seit Jahren für nachhaltige Mobilität ein. Ende 2013 wagte der Fahrzeughersteller einen entscheidenden Schritt in Richtung Energiewende und lancierte mit dem VW e-up! das erste Elektrofahrzeug von Volkswagen. 2014 setzte das Unternehmen den Weg konsequent fort und brachte zum 40-jährigen Jubiläum des Golf den vollelektrischen e-Golf auf den Markt. Anfang 2015 folgte der Golf GTE, der erste Golf mit Plug-In-Hybrid-Antrieb.

Passat GTE – nachhaltig und sportlich zugleich

Nun wurde mit dem Passat ein weiteres Modell unter Strom gesetzt. Der Passat GTE ist Zero-Emission- und Langstrecken-Fahrzeug zugleich. Im rein elektrischen «E-Mode» legt er bis zu 50 km zurück. Das Kontrastprogramm zum «E-Mode» bietet der ebenfalls per Tastendruck abrufbare «GTE-Mode», in dem der Passat die maximale Systemleistung von 218 PS / 160 kW zur Verfügung stellt und eine Höchstgeschwindigkeit von mehr als 220 km/h erreicht. In Kombination mit dem TSI ergibt sich bei komplett gefülltem Tank und voll aufgeladener Batterie eine Reichweite von über 1'000 Kilometer. Auf Schweizer Strassen wird der Passat GTE im Frühjahr 2016 rollen.

12. Januar 2016, Volkswagen Kommunikation

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation

Livio Piatti

Leiter PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056 463 94 61

Telefax 056 463 95 17

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch